



■ SALMANTINO

**Juan Florencio Macías,
socio de honor de la
Asociación de Riesgo
Cardiovascular de
Extremadura**

La Asociación de Riesgo Cardiovascular de Extremadura (ARCE) ha nombrado primer "Socio de Honor" al doctor Juan Florencio Macías, Catedrático de la Universidad de Salamanca y presidente de la Sociedad Española de Medicina Geriátrica (SEMEG), por sus logros en Investigación Básica y Clínica en Nefrología y Geriátrica, así como por su contribución al desarrollo de las labores de la Sociedad que preside.